
4 月 日

上田　稔 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 4 年 3 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

グループホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②

③

④
⑤
⑥
⑦
⑧

７
④⑦

⑧

８ その他特記事項

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和4年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市社会福祉協議会

松山市保健福祉部介護保険課

7
居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2 グループホーム管理者 上田　稔

　別紙のとおり

気候の良い時期になりましたので、引き続き周辺の散歩や日光浴・ドライブなどの実施で、できるだけ屋外に出る機会を作り、利
用者のストレス解消を図ってください。

事故・ヒヤリハットも少なく、安心・安全の心がけが充実しているようです。

新型コロナウイルス・インフルエンザやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き

続き感染症予防に万全を期してください。利用者並びに職員の健康管理に留意してください。
職員のコロナウイルス感染者１名で治まり良かったです。今の状況、いつ誰が感染してもおかしくない状況で日々の

職員の皆様が、日々の介護だけでなく、研修や勉強会を重ねて下さって、丁寧な介護に繋がっていると感謝しています。

訪問販売については知らなかったので、入居中の母が利用を希望しているか、担当者に相談してみようと思います。

予防に十分気をつけていきたいと思います。
訪問販売については、一度参加していただくなどして、本人が希望するかどうか伺います。

①②
⑦

要望、助言に対する考え方

感染予防徹底していることで、利用者や他の職員に感染することなくケアが続けられたかと思います。
2月の活動報告写真を拝見し、入居されている皆様の表情が良く、行事を楽しんでいらっしゃる様子が伝わってき

事故やヒヤリハットについては原因分析を行い、再発防止に向け、気をつけていきたいと思います。

ました。コロナ禍での対応は大変だと思いますが今後も出来ますことを願っています。

適正に活動できています。

事故や職員のコロナ感染についても、詳しい報告があり、信頼感が持てました。

職員のコロナウイルス感染があり、ご心配ご迷惑をおかけしました。今回は１名だけの感染で終わりましたが、今後も



4 月 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 4 年 3 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人 生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

生活相談員 吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②

③
④

⑤

⑥

⑦

⑧

７
①③

⑤⑥

⑦⑧

②

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　4年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

担当者

4
施設長 佐々木　忍

松山市保健福祉部介護保険課

5 松山市社会福祉協議会

インスタグラムで活動状況みています。楽しく活気がある様子が伝わってきます。バケツプリンすごいですね。平均

要介護度4.5で重度の利用者さんが多く大変かと思います。今のご時世だからこそガリラヤ久米らしい支援が継続

して行えられたらと思います。研修会等を通して少しでも悔いのないケアをお願いします。
ヒヤリハットの設備、環境の不具合ですが事故が発生する前に発見できてよかったかと思います。日々の設備
チェック等を行い事故のないよう対応お願いします。

居宅介護支援事業所ひろた

　別紙のとおり

適正に活動出来ています。職員の方もよく頑張られ、入居者の笑顔が幸せそうです。
新型コロナウイルス・インフルエンザやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き

続き感染症予防に万全を期してください。利用者並びに職員の健康管理に留意してください。
2月の活動報告写真を拝見し、入居されている皆様の表情が良く、行事を楽しんでいらっしゃる様子が伝わってき

ました。コロナ禍での対応は大変だと思いますが今後も出来ますことを願っています。

気候の良い時期になりましたので、引き続き周辺の散歩や日光浴・ドライブなどの実施で、できるだけ屋外に出る機
会を作り、利用者のストレス解消を図ってください。

要望、助言に対する考え方
感染症対策の期間も長くなり、徐々にイベント、アクティビティも実施して、利用者の皆様に楽しんでいただけるよう

心がけています。介護度が重度な方にも楽しんでいただけるよう内容については考えていますが、今後もより良い

形を模索していければと思います。
また、面会や地域交流が制限される中、少しでも施設での生活のご様子をお伝えしていければと考えております

ので、今後もインスタグラムやブログを中心に情報発信をしていきたいと思います。
予防できる事故を起こさないよう注意しておりますが、特に設備、環境等については、日々点検を行い、事前に異常

に気づくことができるようにしていきたい。

気持ちの良い季節になりましたが、外出もままならず皆様どんな生活をなさっているのかと心配していましたが、

事故、入居者の状況、行事や活動など知りたいと思うことが報告書を見て良く分かります。毎日大変な中で素晴
同封の写真を見て安心しました。先の見えない状態ですが気を引き締めて頑張ってください。

らしいな、すごいなと思います。さらに見たい時はインスタを見ています。
家族だけではできないケア、行事をしてくださり、ありがとうございます。



4 月 日

荒田　真紀 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 4 年 4 月 3 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

デイサービスご利用者様

（2）　職員
　人 生活相談員 荒田　真紀

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②
③
④

⑤

７
①②

④

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　4年

事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市保健福祉部介護保険課

7 松山市社会福祉協議会

居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2

　別紙のとおり

新型コロナウイルス・インフルエンザやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き続き
感染症予防に万全を期してください。また、利用者並びに職員の健康管理に留意してください。

適正に活動出来ています。「変わり種入浴週間」とは、どのようなことをするのですか？
次月の書面会議に簡記して教えてください。参考までに
活動も充実しているようです。変わり種入浴とはどんな風なのでしょう。
コロナ過での対応は大変だと思いますので、今後も出来ます事を願っております。
要支援、要介護１認定の方が登録人数の７割を占めており経営的にも大変かとおもわれます。ここ最近軽度認定者の

方が多くなってきているように感じております。そこで問題になってくることは、提供内容に飽きが出てくることです。
身体状態の維持改善を木庭にりようして頂いていると思いますが、どうしても何か目新しい物をと期待する利用者さんが

ふえてきている現状を見聞きしています。特記事項に飽きないレクリエーションの提供とありますが、継続していい内容の

ものが提供して頂けたらと思います。現場の皆様大変かと思いますが、高齢者の方が楽しく、少しても今の状態が維持・

改善出来る支援を続けて頂けたらと思います。日々、出入りの多い事業で感染予防大変かと思いますが、
過剰になりすぎず、継続した利用が出来るよう支援をお願いします。
同封の写真を見て安心しました。先の見えない状態ですが気を引き締めて頑張ってください。
新型コロナ禍の中、工夫を凝らしてレクリエーションを実施し、利用者を楽しませようとしている職員の頑張りが
伺えました。

要望、助言に対する考え方
温泉に行けない利用者の為に、月末の１週間に実施しております。その時期に合いそうなお湯を楽しんでもらっています。

ゆず湯、菖蒲湯以外にも、道後の湯や、夏にぴったりのミントの湯、ローズの湯など、出来る事を実施しています。

みかんの湯を実施した時、召し上がれそうになったので、そこは、何かしらの対策が必要だと感じました。
同じレクリエーションでも、その時折の季節の曲などを使用し、目先に変化があるように実施しております。
閉じこもりがちな方も増えています。今の身体レベルを維持向上出来るようにサポートしていきます。


